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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

　　　場　所　南岩手カントリークラブ
　　　会　費　5,000円
・登米市環境市民会議より
　　令和元年第 1回登米市環境市民会議の案内
　　　日　時　 5月17日㈮　午後 1時30分開会
　　　場　所　登米市役所南方庁舎 2階

・前復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　 4 月18日㈭、西宮RC南三陸町復興支援活動が行わ
れました。内容については報告書を回覧しております
ので、ご覧になって下さい。18日は、鳴子にて余目Ｒ
Ｃとの移動合同例会もあり、お忙しい中菅原慶一会長
はじめ 7名の会員に出席いただき、誠にありがとうご
ざいました。

　　鈴木彦太会員　山田正会員　冨士原裕子会員

・青少年奉仕委員会（担当：高橋利光プログラム委員長）
　本日は青少年奉仕委員会のフォーラムですが、委員
会のメンバー全員出席していませんので、プログラム
委員会の方で進めさせていただきます。
　青少年奉仕委員会では、事業として、少年少女剣道
大会、少年少女野球大会、青少年善行者表彰がありま
すが、それぞれに問題があります。
　剣道大会は今年度で36回をむかえました。登米市剣
道連盟という登米市で一本化されている組織があり、
そちらの方に運営をお願いしております。剣道大会の
問題点は、剣道をしている少年少女の人口が激減し、
試合が消化できない場合がでてきています。剣道はこ
の地域において代表するスポーツであるので、剣道連
盟の方にお願いして何とか参加する人を増やしていた
だきたいと思っているところです。
　野球大会は、今年度で42回になりました。野球の方
は、いろいろな組織があり一本化されていません。そ
のため参加チームに片寄りがあります。今年度はチー
ム数を増やし10チームで行いました。まだまだ参加さ
せたい気持ちもありますが、これ以上増やすと一日で
消化できなくなりますので検討しなければなりません。
3年位前から原点に帰ってということで、うどんを会
員で手作りして選手や保護者の方に食べてもらい好評
でした。佐沼小ジャイアンツの親の会の方に大変お世
話になっており、この親の会なしではやっていけない
部分もありますが、本来の形にもっていくように委員
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・本日の出席率　80.77%

・菅原慶一会長　令和になって最初の例会です。今後
も宜しくお願い致します。

・布施孝之会員　 5月生まれの会員の皆さん、令和最
初のお誕生日おめでとうございます。

・村上武彦会員　青少年奉仕委員会のフォーラム、御
苦労さまです。

・佐藤幸一会員　青少年奉仕委員会のフォーラムにご
期待いたします。 5月誕生会員おめでとうござい
ます。

・江川元徳会員　令和の時代、世の中が皆好意と友情
を持って公平正義、真実の世界であるように。

・八谷郁夫会員　青少年奉仕委員会のフォーラム、ご
苦労様です。

・阿部泰彦会員　令和元年よろしくお願いします。先
日、西宮ロータリークラブ支援活動に当たり、菅
原慶一会長始め参加の皆さんありがとうございま
した。青少年奉仕委員会フォーラムご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　青少年奉仕委員会のフォーラムに
期待します。

・髙田次雄会員　戦争のなかった平成さんに感謝とさ
よなら。新元号の令和さん、ようこそ。令和も争
いのないことを皆さんと共に願い歩んで参ります。
青少年奉仕委員会フォーラム、勉強させて下さい。

・伊藤幸子会員　本日、フォーラム楽しみにしていま
す。 5月誕生日の皆様おめでとうございます。

・小野寺伸浩幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　山田直志会員
佐竹孝之会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員

岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員
　　　以上、ありがとうございました。

　風薫る新緑が美しい 5月に入りました。元号が平成
から令和に代わり、 5月 1 日皇太子さま即位改元の日
の祝日となり、その前後の二日間が振替休日となった
ことから、長いところだと10日間の超大型の連休とな
りました。皆様はいかにしてお過ごしになられました
でしょうか。私はなんとなく天気も良かったこともあ
り近くに出掛けたり、普段はできない書類の整理をし
たり、家の片付けなどをしながら過ごしました。ただ、
書類の提出をする時の役所と、家族の体調の悪い時の
病院が連続して休みだったのには困りました。
　さて、今月は青少年奉仕月間です。ロータリーが今
後の地域を担う青少年に目を向けることは素晴らしい
ことだと思います。我々のクラブで継続して行ってい
る「少年少女剣道大会」と「少年少女野球大会」、運
営の方法は少しずつ改良されていくことでょうが、会
員全員が大会運営の関係者と一緒になって大会を成功
させようとするその意気込みと努力が両大会とも感じ
られること、そして参加された選手、家族の笑顔が特
に素晴らしいことだと思います。
　本日の青少年奉仕委員会のフォーラムに期待します。

・ガバナー事務所より、地区大会のお礼状が届く。
・ガバナーエレクト事務所より
　　地区研修・協議会に関するお知らせが届く。
・笠間隆三ガバナー補佐（登米・栗原ゾーン）より
　1．新旧会長・幹事・ガバナー補佐引継会の案内
　　　日　時　 5月30日㈭　午後 6時30分開会
　　　場　所　「千鳥」
　　　会　費　4,000円
　2．栗原・登米ゾーン親睦ゴルフコンペの案内
　　　日　時　 6月16日㈰　8：15集合・8：45スタート

本日の出席率
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フォーラム

5月に誕生日を迎えられる会員

会も頑張っているところです。
　この 2つの大会は非常に素晴らしい行事で、県内を
みまわしても40回も続いている行事は珍しいので、是
非大事にしていかなければならないと思っております。
　青少年善行者表彰の問題点は、善行者表彰をする方
がこの頃ほとんどいません。以前は新聞配達少年を表
彰したこともありますが、今は大人の方が配達してい
ますので少年はいません。今までのような該当者の選
出方法ではいませんので、青少年を育成している方も
青少年善行者として表彰したらどうかという意見も出
ております。考え方として色んな善行者表彰があると
思います。時代と共にいろいろと問題点が出てきてお
りますので、ＰＴＡ等の話を聞くなど検討が必要と
なってきております。皆さんのご意見をお伺いしたい
と思いますので、よろしくお願い致します。
・及川昭宏会員
　最近、大学において外のサークルでのボランティア
活動が授業の中に取り込まれてきております。そう
いった中でどこまでが善意で、どこまでが自分のため
なのか分かりづらくなってきております。その辺を世
間一般の状況に照らし合わせた中で、ロータリーの制
度的なものの解釈を変えていけばよいのではないかと
思います。
・熊谷敏明会員
　先程、剣道をする少年が少ないという話がありまし
たがその通りです。 4月27日の登米市剣道連盟の臨時
総会で会長職を仰せつかりました。今から動くのです
が、やはり剣道人口の減少は一つの課題であると思っ
ておりますので少しずつ取り組んでいこうと思ってお
ります。子供に勧めるだけではだめで親への働きかけ
が大事です。少しでもロータリーの剣道大会が活気を
帯びますよう微力ながら努力したいと思います。
・岩渕栄市会員
　数年前から昔のスタイルに戻して、自分たちで用意
して、選手やご父兄の方々に手づくりのうどんを提供
してきております。野球に関しては競技人口の減少は
顕著に見られない状況であると感じております。今ま
でに一度もロータリークラブの野球大会に招待されて
いないチームがあります。チームを招待する時、もう
少し全体的な面からの配慮をもってしていただきたと
思います。（岩渕栄市会員には、毎年ねぎを無料で提
供していただいております。）
・村上武彦会員
　私が入会して間もなく野球大会が開催されることに
なりました。剣道大会はその後、氏家良人会員の提案
で始めました。野球は佐沼小学校の校庭で 2面使って
試合をしていましたが、佐小の校庭が使用できなく
なってからは、光ヶ丘と大東の 2つの球場で試合をす
るようになったため、準備、移動など大変な面があり
ます。昔は学校での練習が出来ましたので、スポ少ば
かりでなくやっておりました。しかし、午後4時30分
になると全員下校させるため、放課後は一切活動でき
なくなりました。これも時代の流れだと思います。剣
道は人口減になっておりますが、舟橋やのご長男が
チャンピオンになったという明るいニュースもありま
すので、地域でも育成に努めなければならないと思い
ます。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）


